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3 de agosto del año del Señor 2007

Bendecida te encuentres del espíritu Gu, compañeros y amigos.

Soy Jesús la Luz Deidable del Padre en el Hijo y con el Espíritu en una misma Gloria.

Cuando van a postrarse al altar solo pido no mortificar al Espíritu con cosas vanas. Si ya has venido a

postrarte al altar, ora y pide si es el caso, alaba y honra a tu Dios, siempre ámale y Dios te escuchara,

pondrá la atención necesario a lo que solicitas.

Pero si en lugar de ser ordenados, se agarráis a darle vuelo a la imaginación inconstante; que a de

dejar esa visita sino descontento. Hablo del Sagrario, entra a hurtadillas con temor de ofender y en

cuanto se hincan o ponen su rostro en tierra, comienzan a divagar y a recordar que es lo que dejaron

en su mesa, su cocina, en su baño o las tareas que harán, saliendo del Sagrario que vuelan.

Proponerse en oración Santa y haced recuerdo de por qué es que esta la Hostia Consagrada y para

quién esta dispuesta.

Lo mismo si precisan hacer sus labores o trabajos del día, no se distraigan, mejor es que cada cosa en

su lugar se quede.

Asistidos son por los Ángeles Custodios en todo tiempo, pídanlo o no.

Hay tantos hermanos suyos que requieren de oración.

Desproporcional las preces con quienes solicitan de ellas. Es como si cayera una gota de agua en una

alberca de arena.

Se requiere mas oraciones por el mundo, no se cansen de orar, pidan, no se cansen de pedir que Yo

oigo, Yo escucho, Yo salvo, Yo sano; todo por la Gracia de Dios que ha puesto en el menor de los

hijos su morada…….

(Pausa)

Hijita, soy María.

Bienaventurados los que tienen Fe, pues verán a Dios.

¿Recuerdas de niña cuando asistían a la Doctrina para aprender la Ley dictada a Moisés y rezos de la

Iglesia?

Cuéntame entonces que recuerdas de tus institutrices, quienes se daban tiempo para ti y muchos

niños ¿recuerdan?

Sentías cariño por ellas, tus maestras, quienes al final daban dulces, golosinas, caramelos y hasta uno

que otro juguete.

Ustedes al fin podrían recibir a quien por meta trabajaron en esos tiempos de Doctrina.
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A Jesús Sacramentado a ese cachito de Luz que es la Hostia y que representa tanto a los ojos de

Dios.

Haced memoria entonces los que ya son grandes y orad por sus instructores, de quienes aprendieron

las palabras del Padre, porque en todos creció la semillita plantada ya entonces.

Ellos los que instruyen en la palabra son como hormiguitas bien organizadas que trabajan para la

Reina, trabajan para su Dios en esplendor que quienes trabajan para El Padre tienen un singular lugar

ganado en el Reino de Dios.

Hijitos ámense, cuídense, anímense unos a otros, compartan sus Dones Santos, no sean celosos que

yo no lo soy.

Predilección tengo por todos mis hijos, ni uno se queda atrás en el amor que os doy.

Pero es cierto que gran alegría me dan los sacerdotes por quienes suspiro y a quienes amo por tanto

sufrimiento de que son testigos y participes.

Gran alegría me dan, y si también grande pena de verlos salirse a hurtadillas de su hogar para visitar

el plantío ajeno.

Cierro mis ojos por la pena y solo su arrepentimiento me permite verles de nuevo.

Santos Sacerdotes sean todos y uno. Alcance Dios el conocimiento y la dicha a ellos mis Predilectos.

Caminen ciertos de que os espero en el Gran cielo y de que ya hoy me tienen en sus oraciones a su

lado me encuentran.

Ya me presento a uno u otro hijo del Padre.

Recíbanme porque os necesito, salvemos a los pobres pecadores solo os pido que oren y den muestra

con su ejemplo para mayor Gloria de Dios.

Los amo tanto mis hijitos que por mi rezan. Cargan sus cadenas quienes despreciaron el Bien.

María

4 de agosto del año del Señor 2007

Soy Jesús y mi luz siempre con vos estará porque te has decidido por el Bien Sumo Bien y escasea

cada vez la tiniebla del pecado por tu vida espiritual.

No es de cierto fácil apartar todas las ocasiones en que se ven tentados, más y sobre todo con el

pensar. Porque las ideas fluyen a la velocidad de la luz y les es difícil casi imposible frenarlas antes de

que lleguen a su conciencia. Sugiero a ustedes cuando se asome el mal pensar por la puerta del

corazón, ciérrenla, no digo ciérrenla; azótenla con la fuerza de la Fe, con la fuerza del Espíritu y se

esfumara aquel pensamiento que no te trae gozo sino desencanto.
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Al hacer lo anterior lo iras ejercitando y tu ser, alma y cuerpo serán custodiados siempre por el bien,

por lo que no daréis paso a las palabras vanas, a los pensamientos vacíos, los males no enriquecen

sino obstaculizan tu luz depositada por Dios en tu Bautismo.

Crean y les será más fácil llevar su vida en Santa Paz y convivencia sana con sus hermanos, lo cual

les prepara al goce eterno del Padre.

Con las virtudes se hacen ricos cristianos, abónenlas porque dura piedra son si no las pulen.

Preguntan porque al Salvador no le gusta el dinero, luego dicen algunas de sus canciones “me

vendiste por unas monedas” o “falsa moneda” o “cheque en falso”.

Yo os digo, el dinero entorpece la Palabra en su sentido amplio, vanidad rodante del mundo, circula y

arrastra con él.

El mercado sucio o sucio mercader, si ustedes no tienen la culpa, el avaricioso y desleal que lo invento

para obtener ganancias sin trabajar usando esclavos, matando gente, quitando viñas.

Imaginen a Jesús, imaginémoslo a un Jesús con ropas excelentes, insultantes de finuras, con anillos

en todos sus dedos y brillantes en el domo de sus cabellos de su cabeza ¿no acaso le cambiaria el

rostro? Líbreme Dios del hastiado dinero lo cual permitió mi desenvolvimiento como bien planeo el

Padre.

Lucio ofrecióme ganancias al destierro a lo cual calle y mis facciones endurecí, a tal gesto desistió.

Hoy por hoy piden dinero mis hermanos todos, es la letanía que se hace escuchar por la tierra hacia el

cielo.

Unos piden de un modo otros de otro al final es lo mismo.

Dicen – el dinero es necesario – y no se los niego, mi pregunta es ¿con cuanto se conforman? Y yo

mismo les respondo, no hay tope, quien mas tienen mas quiere derrochar o hay quienes tienen y

aprietan no se les fuera corriendo a ir.

Le apuestan por hoy al dinero, ya no más al buen gesto del hermano que comparte o los buenos

sentimientos de bondad.

Les ama

Jesús

Digno Hijo del Padre por su Caridad.

6 de agosto del año del señor 2007
La transfiguración del Señor.
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Bendígalos Dios el padre, Dios el Hijo y Dios el Espíritu. Hijitos llueve ya y se alegran las azucenas,

soy María solo yo la Madre del Redentor de hombres la que por Gracia de Dios escogió para sus hijos

como Madre y como toda madrecita alegría porta mi corazón el saberlos guiados por el Hijo,

alumbrados por su luz, quiera Dios les alcance su Paz para su buen crecimiento inspirados por el

maravilloso Espíritu, vivan sus días llenos de Esperanza y no mas de tibieza que enluta el alma.

Recurran a mí y yo les socorro ¿Cuando se ha visto que una madre desoiga las suplicas de un hijo?

Una verdadera madre se conmoverá al clamor del hijo. Conmovida estoy por sus suplicas que pongo a

disposición del Padre en manos del Hijo en cuyo sudario esta la respuesta a mis suplicas.

El Señor no me desoyó cuando le suplique lo tomara en sus manos amorosas con su poder y le llevara

a su lado de inmediato que lo arrancaron de mis brazos ya inerte.

Oh Dios, mi amado pastor, cuidador de ovejas, como devolver a ti tantos y tan grandes obsequios.

Permite que tu amor yo difunda por el mundo entero, que no quede ninguna lengua sin alabarte, que

no seque el Río de Agua Viva.

Oh Dios amoroso pastor, cuantos regalos- obsequios a tus hijos por los tiempos. Regocijados

corazones de los hombres que te reciben con los Sacramentos Santos, hombres y santas mujeres que

se entregan a ti dispuestos al apostolado.

Los niños que en su inocencia te regalan su amor y en reciprocidad devuelves tu Gracia a las almas

que penan y todo por amor al hombre, Señor Dios mío.

Tú no te cansas mi Padre, mi Dios de seguir perdonando a tus hijos. Y con cuanta pena os digo, mi

Padre, mi Dios, que os siguen faltando al respeto.

Avalancha de falsedades acercan los malos a sus plantas de mis hijitos, que si no están sus pasos

alimentados en la Fe – religión, caen, tropiezan y es difícil despegarlos de esa miseria que es el

pecado.

Mis hijitos, alejarlos de los vicios es mi deseo, para que se puedan ver la luz en sus corazones.

Cuantas preguntas surgen a la luz del Evangelio acerca de los últimos tiempos, así como en tiempos

de Jesús les respondía, así es la respuesta y seguirá siendo hoy en día.

Cuídense del tentador que ofrece joyas, regalos, les aparta de su Dios quien es sencillo de corazón,

grandemente humilde y a quien al brillo del oro le voltea el rostro.

Cuando ustedes sean generosos sabrán- conocerán la humildad, la generosidad del corazón, amados

hijos del Padre.

Les amo

Retoños Santos
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corazones de los hombres que te reciben con los Sacramentos Santos, hombres y santas mujeres que

se entregan a ti dispuestos al apostolado.

Los niños que en su inocencia te regalan su amor y en reciprocidad devuelves tu Gracia a las almas

que penan y todo por amor al hombre, Señor Dios mío.

Tú no te cansas mi Padre, mi Dios de seguir perdonando a tus hijos. Y con cuanta pena os digo, mi

Padre, mi Dios, que os siguen faltando al respeto.

Avalancha de falsedades acercan los malos a sus plantas de mis hijitos, que si no están sus pasos

alimentados en la Fe – religión, caen, tropiezan y es difícil despegarlos de esa miseria que es el

pecado.

Mis hijitos, alejarlos de los vicios es mi deseo, para que se puedan ver la luz en sus corazones.

Cuantas preguntas surgen a la luz del Evangelio acerca de los últimos tiempos, así como en tiempos

de Jesús les respondía, así es la respuesta y seguirá siendo hoy en día.

Cuídense del tentador que ofrece joyas, regalos, les aparta de su Dios quien es sencillo de corazón,

grandemente humilde y a quien al brillo del oro le voltea el rostro.

Cuando ustedes sean generosos sabrán- conocerán la humildad, la generosidad del corazón, amados

hijos del Padre.

Les amo

Retoños Santos
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María

8 de agosto del año del señor 2007

Importante mensaje daré hoy a ti, mí querida Esthercita: Soy la Luz, Jesús Hijo del Dios Altísimo sumo

bien, sumo amor.

Los contagios cederán por la gracias del Padre por los años, el mal se aminora y resurge el Bien,

sumo Bien.

Saben que un fruto podrido, podrirá al sano, ahora el Padre cambiara esa regla, si un fruto es podrido

y sin compostura, no contaminara al hermano pues sus ojos abrirá por la Gracia del Padre.

Batallaran aun con los malos y aguerridos, pero el tiempo se los llevara y el Río Florido seguirá su

marcha.

En otras palabras te anuncio por hoy que Dios dio el permiso de que sus Ángeles custodios

intervengan con mas fuerza, con mas ahínco para advertirlos cuando el mal acecha.

Se conocerán milagros todo para la mayor honra del Padre que su morada tiene en los Cielos.

Caminan los esfuerzos de los Santos del reino y de la apreciada María mi buena y Santa Madre. Al

sonar los tambores sucumbirá el mal.

Aleluya, Gloria al Dios Bueno

Jesús.

9 de agosto del año del Señor 2007

Soy María, blancas las almas que se asoman a sus rostros mis hijitos, cuanto os amo, no desesperen

con sus hermanitos, tengan paciencia y su fortuna será vasta.

Alegría os traigo corazones míos, os invito a orar siempre con Jesús en sus bocas que El será el

Presentador con El Padre a la hora.
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No se fijen mucho en su aspecto, no sean vanidosos; limpios de corazón, son hermosos a los ojos del

Padre que esta en los cielos y a mis propios ojos lucen primorosas que me deleitan de felicidad.

Se cuanto me aman por ser su Madre Santa, veo el amor mediante sus ojitos que enternecidos miran

mi imagen, mis distintos rostros según la localidad que sea.

Abrazo a quienes creen de cierto que me aparezco por los tiempos, no son decisiones propias el de

ser vista por uno u otro hijo del Padre.

Dios es el que instrumenta las apariciones. No se dan a caprichos de los hijos, no. Sé con cuanto amor

me esperan los fieles, mas por tristeza no es el tiempo aun.

No es tibieza de ustedes, no es por falta de Fe. Solo es la decisión del que todo lo puede y según es

su deseo se cumple, antes bien para ayuda y Gloria del Triunfo del Bien sobre el Mal.

El camino de la Iglesia Romana por sede no se hizo en un día; se dan tiempos y en los tiempos

caminan mis hijos, camina la Iglesia de Cristo para Gloriar al Padre.

Un milagro sorprende a muchos y tal vez cambien unos y otros solo un día lo hagan y después sigan

con su vida de pecado. Necesitamos colaboradores que no sean de un día o dos, necesitamos

colaboradores Santos que ayuden con la obra de Dios. Que caminen y que paso a paso se preparen

para el enfrentamiento y buen logro de sus vidas.

Mis apariciones por el mundo se han dado a petición del Padre a una Misión de Evangelización del

Cordero, no me presento para mi Gloria. La aparición sea para mayor Gloria de la Santa Trinidad el

combate está en marcha, vengo y les brindo las armas y el consuelo para que sigan con vida

verdadera el camino del Padre.

El mensaje diseñado por Dios es lo importante. Reciban los mensajes con amor que proviene de su

Padre mi Dios.

Alcancía grande hacen para poder apreciar el lugar de mis apariciones, mis hijitos, con ustedes

marcho a diario y les amo tanto.

Por el mundo voy y arrodillándome con ustedes por amor al uno y trino.

Soy Reina y Monarca, mas su Madre soy yo; les amo tiernos retoños de caridad.

No estoy lejana, en sus corazones estoy. No teman si os dicen que me vieron, antes bien den Gracias

a Dios.

Los ama

María

Jesús con ustedes esta.
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10 de Agosto del año del Señor 2007

Soy María de las naciones Reina. Mi mensaje en este día de alegría perpetua en el cielo es para

ustedes mis hijitos que se forjan del acero, que es dura la vida, que se amen siempre en todo lugar y

en todo tiempo, que se animen como se os he dicho antes, unos a otros y que en compañía del Padre,

yo les abrigo y les queremos tanto, tanto. Yo soy su Madre y he de poner los acordes para resolver

todas esas necesidades que os agobian.

Orad por lunes, orad por martes, orad por miércoles, orad por jueves, orad por viernes, orad por

sábado y domingo.

No sufran mas ya os ha escuchado el Padre.

María

12 de agosto del año del Señor 2007

Pido al Dios Bueno dé sus Dones Santos para sus familias todas.

Soy María la aldaba de Dios, hijitos veo que muchos oran como se os he pedido y otros se niegan a

orar sin darse cuenta que es la causa de su alejamiento del Padre, se van alejado del camino y se les

mira lejos.

No busquéis falsas alegrías, conténtense primero con su Dios y todo les será alegrías.

Revístanse de nuevo y dejen lo que no sirve fuera de vuestras vidas, sed nuevos para su Dios.

Sean firmes en el amor a su Dios, ámenle siempre y no le aparten de su vista para pecar.

No se puede ser feliz fuera de Dios. No traicionen a su Dios, Él siempre esta con vosotros, es su fiel

amigo que quiere ayudarles a salir adelante con sus vidas; sin egoísmos, ni palabras obscenas, Él

siempre fiel es no se separa de ti.

Confíen en su Señor que añade virtudes en sus vidas. Apéguense al Padre que esta en los cielos y

cuida de su Alma, alienta su Espíritu, apóyense en la Luz de Jesucristo, imítenle, sean pacientes,

solícitos, agradables y bondadosos con sus hermanos. Oren siempre para que el mal se aleje pronto

de sus rededores y no aceche más. Muy al contrario, que por donde ustedes marchen dejen señal de

Cristo; bondades y bienes. Porque dulce, amable es el Señor con quien le ama.

Rueguen por sus hermanos que se pierden en necedades, en las dudas. Porque grande es el

conocimiento de sabiduría, pero en las manos del necio es nada.
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Llueve sobre mojado y se alinean las vías.

Santo es quien se adhiere a su nombre, la humildad en el amor, la alegría de darse a los demás es

quien se decide por el bien y se inclina a servir a los demás, es quien a pesar de los insultos o el mal

trato bendice a los demás y quien con abolladuras en las manos sigue tendiéndolas, signo indiscutible

del que sabe bien, conoce bien el amor de Dios, es quien no se pregunta hasta cuando vivirá o cuando

morirá, porque vive en Dios a través de sus hermanos y solo espera su voluntad.

Grande es el amor en quien espera en su Dios.

Gu es por hoy lo que he dicho, sigue forjándote en la Gracia del Padre que desciende a ustedes.

Les amo, no olviden sus oraciones, rezar, alabar a su Dios a toda hora. Recoge buen fruto quien supo

plantar.

Te ama

María

14 de agosto del año del Señor 2007

La alegría resuena en los Cielos, fiesta grande de María, ruiseñor de Dios.

En todo tiempo preparados los cielos para dar la bienvenida a los hijos santos, buenos de Dios.

Las lámparas encendidas no se apagan nunca si les dan del combustible Santo como nuevas lucen,

así pasan los años y se sienten entumidos o cansados, su lámpara nunca duerme y está preparada

para cuando venga el dueño de la casa.

Sujeten su alma en su corazón, no sea que se vaya a salir de repente, oren y tranquilicen sus vidas

agitadas.

Si por el contrario andan deprisa en todo tiempo se olvidan que son hijos del Sumo Bien y se vuelven

como maquinas impresoras de dineros que al fin y al cabo no dura.

Así como buscan sus dineros cuidar, así anímense a cuidar su espíritu ¿Qué obtendrán si lo llevan
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16 de agosto del año del Señor 2007

Soy Jesús La Luz proveniente del Padre y con Él Hijo damos Gloria al Espíritu.

Tu Padre que es el mío, es el Padre de todos y así su casa es casa de oración de todos.

Así quien cede a sus hermanos su casa se la cede al Padre, al Hijo y al Espíritu y juntos

providenciamos para Él.

Siempre en espera del Hijo Prodigo, el Padre mío y de ustedes, Dios.

Alegrías repartan entre ustedes y así se alegran con su Dios sus ganancias serán bastas.

Mi Madre maravillosa os comparto, ustedes le dan alegrías, mi Madre que es la Madre de ustedes se

contenta cuando oran en familia, ella les escucha y ve sus rededores; se preocupa cuando alguien

rezonga en todo tiempo y no esta en paz con lo que le ofrece el Padre.

Ella, María, tiende sus bracitos amorosa a los más desamparados pero advierte el peligro de perder a

sus hijos que infelices portan su alma y maldicen a las propios y ajenos familiares.

Por este día os pide mi Madre quien es amparada por mí, tengan paz y calmen sus ánimos con sus

hermanos que en paz y en calma no equivocan sus acciones, no piensan derecho, oíd atentos, porque

la hornilla espera y no será fácil para quien no gusta del calor. Porque en el lugar de perdición se sufre

y se gime, es por lo que les advierto, dejen de pecar con el hermano que ni se acuerda de ustedes.

Gustan de maldecir y esas palabras se convierten hacia ustedes mismos y a esas personas que

maldicen se harán bendiciones. Porque Dios ampara a los de Fe férrea.

Los  ama

Jesús

17 de agosto del año del Señor 2007

Soy la luz proveniente del Padre y veo, me asomo a sus orejas y las veo limpios o sucios sus oídos

son según lo que escuchan. Atentos estén siempre, no confundan sus haberes con mentiras.

Corona de Reina porta María, a sus lados los Ángeles y los Serafines rodeando el Solio de Dios.

Hilda Esther, tantos inventos como existen y mas serán por estos días los regalos de Dios que a través

del Santo Espíritu y su conocimiento deja caer en hombres que no son corruptos.

Copyright © 2010 Ten Fe!

10

16 de agosto del año del Señor 2007

Soy Jesús La Luz proveniente del Padre y con Él Hijo damos Gloria al Espíritu.

Tu Padre que es el mío, es el Padre de todos y así su casa es casa de oración de todos.

Así quien cede a sus hermanos su casa se la cede al Padre, al Hijo y al Espíritu y juntos

providenciamos para Él.

Siempre en espera del Hijo Prodigo, el Padre mío y de ustedes, Dios.

Alegrías repartan entre ustedes y así se alegran con su Dios sus ganancias serán bastas.

Mi Madre maravillosa os comparto, ustedes le dan alegrías, mi Madre que es la Madre de ustedes se

contenta cuando oran en familia, ella les escucha y ve sus rededores; se preocupa cuando alguien

rezonga en todo tiempo y no esta en paz con lo que le ofrece el Padre.

Ella, María, tiende sus bracitos amorosa a los más desamparados pero advierte el peligro de perder a

sus hijos que infelices portan su alma y maldicen a las propios y ajenos familiares.

Por este día os pide mi Madre quien es amparada por mí, tengan paz y calmen sus ánimos con sus

hermanos que en paz y en calma no equivocan sus acciones, no piensan derecho, oíd atentos, porque

la hornilla espera y no será fácil para quien no gusta del calor. Porque en el lugar de perdición se sufre

y se gime, es por lo que les advierto, dejen de pecar con el hermano que ni se acuerda de ustedes.

Gustan de maldecir y esas palabras se convierten hacia ustedes mismos y a esas personas que

maldicen se harán bendiciones. Porque Dios ampara a los de Fe férrea.

Los  ama

Jesús

17 de agosto del año del Señor 2007

Soy la luz proveniente del Padre y veo, me asomo a sus orejas y las veo limpios o sucios sus oídos

son según lo que escuchan. Atentos estén siempre, no confundan sus haberes con mentiras.

Corona de Reina porta María, a sus lados los Ángeles y los Serafines rodeando el Solio de Dios.

Hilda Esther, tantos inventos como existen y mas serán por estos días los regalos de Dios que a través

del Santo Espíritu y su conocimiento deja caer en hombres que no son corruptos.

Copyright © 2010 Ten Fe!

10

16 de agosto del año del Señor 2007

Soy Jesús La Luz proveniente del Padre y con Él Hijo damos Gloria al Espíritu.

Tu Padre que es el mío, es el Padre de todos y así su casa es casa de oración de todos.

Así quien cede a sus hermanos su casa se la cede al Padre, al Hijo y al Espíritu y juntos

providenciamos para Él.

Siempre en espera del Hijo Prodigo, el Padre mío y de ustedes, Dios.

Alegrías repartan entre ustedes y así se alegran con su Dios sus ganancias serán bastas.

Mi Madre maravillosa os comparto, ustedes le dan alegrías, mi Madre que es la Madre de ustedes se

contenta cuando oran en familia, ella les escucha y ve sus rededores; se preocupa cuando alguien

rezonga en todo tiempo y no esta en paz con lo que le ofrece el Padre.

Ella, María, tiende sus bracitos amorosa a los más desamparados pero advierte el peligro de perder a

sus hijos que infelices portan su alma y maldicen a las propios y ajenos familiares.

Por este día os pide mi Madre quien es amparada por mí, tengan paz y calmen sus ánimos con sus

hermanos que en paz y en calma no equivocan sus acciones, no piensan derecho, oíd atentos, porque

la hornilla espera y no será fácil para quien no gusta del calor. Porque en el lugar de perdición se sufre

y se gime, es por lo que les advierto, dejen de pecar con el hermano que ni se acuerda de ustedes.

Gustan de maldecir y esas palabras se convierten hacia ustedes mismos y a esas personas que

maldicen se harán bendiciones. Porque Dios ampara a los de Fe férrea.

Los  ama

Jesús

17 de agosto del año del Señor 2007

Soy la luz proveniente del Padre y veo, me asomo a sus orejas y las veo limpios o sucios sus oídos

son según lo que escuchan. Atentos estén siempre, no confundan sus haberes con mentiras.

Corona de Reina porta María, a sus lados los Ángeles y los Serafines rodeando el Solio de Dios.

Hilda Esther, tantos inventos como existen y mas serán por estos días los regalos de Dios que a través

del Santo Espíritu y su conocimiento deja caer en hombres que no son corruptos.



Copyright © 2010 Ten Fe!

11

Alegraos por los suyos pues serán salvados por deseos del Padre alegraos por los mares que no

olvida Dios.

Tiernos hijos suyos a quienes ama con amor de Hombre, con amor de niño en su Espíritu para Gloria

eterna sea.

Sus padres que ha puesto Dios a sus cuidados les aman también.

No se pierdan en flaquezas para los suyos, ámense y tengan en cuenta que el amor lo perdona todo.

No sufran háblense y arréglense. A sus criaturas (MC 16, 15-16) yo las cuido, no teman por ellas,

aplíquense en los cuidados como Padres amorosos, complacientes y responsables.

Ustedes ya se dieron alegrías, hoy les corresponde a sus hijos, sean pues bastos en sus amores para

con sus hijos y modulen su ambiente.

Jesús

Tarde

Hijitos soy María Virgen, la luz que envuelve los corazones de sus hijos, es Dios en su Trinidad.

Llueve a torrenciales, en algunos lugares tiembla y se hace escuchar el magma de dentro de la tierra y

el fondo del mar. Son hechos inusuales que alertan a mis hijos del planeta.

Tanto son llevados en vilo mis hijitos, no es porque sean malos, no, es por eventos de catástrofe en

donde mueren igual malos que buenos.

La barca en mar embravecido se encuentra.

Dios no permita que naufrague por su voluntad será salvada. No teman, oren y salvan ya.

Mis hijitos, incomprensible a su entender la maldad que atenta contra la humanidad. Pero sobre

cabeza de víbora esta María con su Escapulario Santo.

De arriba llega la ayuda del Cielo Santo y aplasta la víbora.

Ríos de agua viva los salvan.
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Ve con Dios

En Paz queden.

María

Cd. Valles SLP, a 18 de agosto del año del Señor 2007

Bienhechores de mis hijos escasean y ni llega la ayuda. Hijitos soy María de la Virgen del Carmelo.

No faltan las tragedias que en el mundo suceden a diario aunado al difícil cambio de clima que

empeora todo. Difícil panorama sin Fe y sin esperanza cualquiera se deja caer.

Del diluvio sale quien lucha y no se deja hundir. Tierra de Santos pretende Dios que sea difícil para

ustedes, es porque han aprendido a estar sin su Dios en su boca.

Aun con ello Cristo tiene la esperanza de salvarlos a todos, de que no se hundan más. Dios soporta el

peso de sus culpas hasta cuándo será el día en que mis hijos todos por fin vean la luz y alejen las

tinieblas de sus vidas, es trabajo de uno, es trabajo de muchos.

He iniciado Esthercita hablando de lo que ven mis ojos; a mis hijitos que desesperanzados naufragan.

Con oraciones me ayudan, oren mis hijitos no cesen de orar. El Santo Padre el Papa Benedicto XVI,

orara en todo tiempo aun cuando sus fieles no le vieran a diario.

Mis hijitos de la Iglesia, les ruego, les pido, solicito de ustedes su preces, feos momentos les esperan,

dejen compromisos de social y agréguense a la oración. Les pido a todos orar más. Al representante

en la tierra se le pide más oración y en escalafón.

Se van las horas y no oran, no estoy enojada solo me pregunto ¿no verán mis hijos las señales del

día? Si no tenéis ojos ni oídos hoy por este día te llamo a orar por su salvación.

Se buscan muchos compromisos y delegan sus oraciones, si fuera tan solo uno, pero todos haced lo

mismo. Le piensan para orar, dedicar mas tiempo a su Señor, si yo les dijera…. tienen tiempo corto de

nuevo, ya urge que se apresten a orar.

Las oraciones calman las guerras, los huracanes, lavan las ofensas que hacéis al Dios bueno.

¡Oh, Rey Bendito! Tu reinaras hoy es el día.

Las alegres risas de los niños triunfen porque cuando hay guerra los niños no ríen.

Oren
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Les ama

María

Cd. Valles, SLP 19 de agosto del año del Señor 2007

Bendición para vosotros de parte del Padre y del Hijo y del Espíritu Glorioso.

Soy Jesús su hermano a quien probar quieren algunos como Felipe. El buen Santo Job, Tomas; llena

la hoja si sigo mencionando los nombres de quien no se contenta con la verdad primera y quiere

pruebas.

No están preparados, solo eso podría decirse de ellos, cuando surgen dudas tan férreas son tentados

y caen, lo que importa es no caer con ellos, sino ayudarles a levantarse.

No me enojo con ellos los que a rato y a rato piden les compruebe mi Divinidad como Hijo me apiado

de su sordez, de su ceguera.

Aun no están inspirados por el amor grande de Dios, no han sido tocados como ustedes dicen o

llamados.

Preguntas inocentes se diferencian de las punzantes e hirientes.

Líbrelos su Dios que es el Padre de proferir improperios contra El Espíritu que calla cuando es

apedreado y que es Dios en su totalidad quien lo defiende.

Planea el Padre y se lleva a cabo su obra.

Las bendiciones les llegan a todos el que pide por ellas, las gracias igual. Los deseos de cada quien se

cumplen porque el Padre buenito les concede todas sus peticiones si no se cansan de pedir les digo,

que se cumplen.

El alma, el Espíritu piadoso consigue fácilmente favores de Dios para si mismo y los demás.
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Es el amor lo que diferencia dar las monedas, el cómo las dan.

Porque hasta ahí se conoce quien da con gusto y quien con dolores da.

Pidan al Padre largueza, buenos sentimientos de piedad, caridad para el hermano que sufre y está

peor que ustedes.

Quien está obligado a pedir será por algo y a quien tiene, le obliga servir. Porque para eso has venido.

Los mendigantes les sirven a ustedes a realizar obras que llevaran con gozo a la presencia del Padre

¿entonces porque se quejan?

Me gusta mostrarles que sus ojos abran para que actúen y no se queden sentados.

Sentados se apolillan.

He querido escribir lo que me dices para deciros que bien se que me aman, solo podrían demostrarlo

más seguido con obras. Si la aguja no sale del costurero, jamás terminara de zurcir ¿no?

Difícil es para quien aun no se decide a servirme, pero tú y los que te rodean servidores míos son.

Padre Dios lo ha querido así. Así que no me digan ¿a quién he de servir? Solo háganlo porque de

frente les vienen los necesitados.

Les ama

Jesús

20 de agosto del año del Señor 2007

Bendición abundante para ustedes, notan que se facilitan ahora más los asuntos, es por la ayuda que

de Dios desciende a sus hijos que lo procuran.

No somos ciegos ni sordos para darnos cuenta de la gran fractura que ha hecho la Iglesia en los

templos parecieran enemigos. Se os ha dicho _quien en el nombre de Jesús trabaje, lo acogieran de

buen modo y lo aceptaran – quien esta conmigo junta y hace para Dios, quien en contra mi está

desparrama para su perdida.

Entonces han hecho trizas las enmiendas dadas a Moisés y el suculento plato rebosante esta de

pecado.

Corrijan su andar, enmienden sus pasos ya.

Vienen las aguas ya y se alarman, se atormentan por el que vendrá y omiten pensar en sus faltas, todo

lo han hecho de tal modo que pareciera se mandan solos y a todo dan sugerencias y saben el porqué

de las cosas.
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Bien por sus conocimientos, pero no ofendan al Padre hablando improperios de lo Santo porque

ustedes caminan con piernas de zancos y cuando la termita apolille la madera en la que andan caerán

cual largos que son.

Hablan sin saber solo porque pretenden saber todo.

Los vientos y los mares se mecen. La voz del Señor sobre las aguas clama, lamentos de sus hijos a

cuestas. La triada lo consume todo, todo lo aquieta, todo lo calma, se pierden unos, otros se

encuentran pero los vientos y los mares a la orden del Señor siempre están.

Pueden ser agitadas las aguas por quien no es su dueño pero el Señor llega y calma.

Lanzan improperios contra Dios los hombres que nada saben. Dios les perdona a sus hijos que

insolentes son por ignorantes.

Dios ama a sus hijos y los alienta a seguir.

Imaginen un gran banco de madera de roble ya viejo pero aun resistente, piensen y díganme a

cuantas personas ha sostenido ese banco ¿Cien? ¿Doscientos? Incontables tal vez por ser bromoso el

conteo – bien, es un banco de madera tal vez se puedan sentar miles de personas si lo ponemos en

Londres o en el metro de México, sí es un viejo banco cansado, pero servible aún esperando al último

que pueda sentarse sin que se venga abajo.

Por qué hablo de estas cosas se preguntan, - les hablo porque se de un lugar en donde no falta mucho

ya para que se desfonde la silla la cual ha llevado encima a muy ilustres Fieles Hombres Servidores de

su Dios mi Padre quienes arduamente trabajaron en la Fe y el amor y distinguiéndose van por sus

nombres.

Digo a ustedes esa silla vacilante espera el ultimo huésped.

Es normal, todo tiene un ciclo, los años vuelan y por más que se formen los hombres en el lugar para

obtener el grado, a la hora del Padre se acaba el trato.

Se os ha dicho que el que quiera entrar en el Reino de los cielos se empequeñeciera ¿en qué punto

nos perdimos? No es que quiera hacer mofa de esto, solo os aconsejo, lean bien lo que se os pide

para que así no salgan con cuentas mochas.

Mi padre que es el suyo es el más Grande dispensador de ofensas el más grande respetuoso de sus

libertades, yo soy aconsejo, ustedes deciden oír o desoír sugerencias.

Dios os da ganancias mas cuanto hacéis con ellas no tiene nada que ver su Padre; que les deja hacer,

de ustedes depende juntar o desparramar.

Es cansado dar nombres porque siempre surgirán indomables, soberbios que se vanaglorien de todo.
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Chica es la pena para lo grande que es la ira justa de Dios.

Parece que no entienden, ya vendrá quien les explique más claro.

Les amo es por eso que me duele tanto cuando se somete pena contra quienes ofenden al Padre.

Quiera Dios sea pronto y a nadie alcance.

Mi bendición abundante para ustedes ¡Oh, gran Pueblo de Dios!

Jesús

21 de agosto del año del Señor 2007

Quiera Dios te decía ayer que el huracán no toque a nadie. Soy Jesús, mi Padre que esta en los cielos

comanda los ejércitos yo les guió. Fuerzas huracanadas son duras de doblegar/doblar. Remanentes

vienen pidan al Padre para que no azote sus tierras.

Cuentan las horas y siguen el recorrido de “Dean” ¿a eso temen? ¿Cómo? ¡Abrase visto! Como se ve

que no conocen lo tenebroso de lugar de perdición si lo hicieran enmendarían sus pasos.

Fíense de mis palabras, mejor prefieran las delicias del Bien y todos contentos.

Alabanzas al Padre
Alabanzas al Hijo
Alabanzas al Espíritu Glorioso.
Alaben si y encuentren que su Dios no les olvida y les tiende su mano en su agonía, en sus penas

amargas y en sus alegrías con gozo de parte con ustedes.

Las glorias a María, ella les vuelve mansos de corazón, acérquense a sus gentiles brazos y ya abraza,

ya salva, ya emite consuelo y esperanza.

Ve con Dios

Jesús
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23 de agosto del año del Señor 2007

Ayer celebramos en la Iglesia de Cristo a María reina de los Ángeles y los Santos, los Patriarcas, los

Profetas; Reina del Cielo y de la tierra, del universo inmenso también.

Soy María Santa como dices Gu, hijita, hijitos, contenta de no lamentar hechos trágicos por estas

tierras por el huracán que tanta fuerza cargaba. Luego dicen que la Guadalupana les protege y eso yo

no lo puedo negar abrigo a todos por el mundo y ustedes me ayudan con su Fe.

Prevén inundaciones lo que amerita cuidado, no se acerquen a los ríos y no habrá problemas.

Gran ayuda de los cuerpos de auxilio a mis hijitos que más desprotegidos viven. Sale el sol y baja la

alerta cuando aun peligran quienes viven en el cauce, a las orillas de los ríos.

Toda la atención pusieron al meteoro, así será el día de Yahvé, toda su atención sobre Él. Sabrán bien

cuando sea el día, les será más que claro que es su Dios quien llega a/por ustedes.

Estoy de luto por las almas que se pierden.
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No juzguen, apártense de juzgar a otros, vivan su vida en recogimiento interior, orando y ayudando a

otros con sus acciones.
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Hermosa hijita que buscáis mi compañía con los Ángeles me acerco hasta aquí.

Reina me dicen por el mundo por los cielos, honor tan grande que me permite mi Dios sentir, porque

Hildita cuando Dios da es para siempre, oyes música de acuerdo a tus notas del Espíritu y es más fácil

captar lo dicho por mí.

Hijita mi deseo es que no se pierda la unión familiar, oren por ello.

Que cada Padre y Madre de familia luchen por sus hijos, por su matrimonio, que no se separen, que
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Bendiciones os dejo por hoy mis hijitos que tanto amo y por quien tanto pido. Sean fieles corazones de
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Buenos días hijita soy María Virgen de la mañana, contentos cantemos al Señor sus alabanzas al Dios

bueno y leal, máximo y eterno Dios de las alturas.

Con bien llevamos las directrices del Señor a salvo.

Peca quien es débil, pidan al Padre que es su fortaleza, les aleje de las ocasiones de pecar. El les

convierte para su bien en fieles adoradores de su Orden.

Gracias os envía Dios que ni imaginan, sea consejero El Espíritu quien pueda ayudarles a hacer buen

uso de esos dones especiales que Dios os alcanzado no a uno de ustedes, hablo de muchos de

ustedes a todos cuantos leen su Palabra de vida. – La Biblia y los libros excelsos. Cuando los

apóstoles recibieron el Espíritu salieron a gritarlo a dar la Buena nueva de que Cristo no les había

dejado huérfanos y lo cantaban y lo gritaban, nada tiene que ver la altanería, la vanidad, ni la soberbia

con querer avisar a otros de las bondades de Dios; no confundan hijitos la humildad no quiere decir el

silencio total o estas cabizbajos, siempre hurguen en la humildad sus pasos y alégrense, gocen y

griten cuando se sientan más amados por Dios que nunca los olvida y siempre los ama, si su alegría a

de convertir a otros, Bendita alegría que canta la grandeza de su Dios.

Cuando Moisés, cuando Pablo cuando tantos hijos de Dios le escucharon lo único que cruzo por su

mente fue trasmitir el misterio de la Palabra del Padre.

Nos cuesta a veces aceptar las palabras de otro, de cualquiera de sus hermanos y más cuando lo que

ha dicho interioriza vuestro corazón, la barrera levantan rápidamente, la cual les impide comprender a

la primera intención, necesitan leer y releer lo que han escuchado sus oídos, para así analizando

comprender y ceder a los consejos del amigo, del tutor.

Campanillas, dice el Señor, trae el que peca por los lados y va anunciando –soy pecador-. Es su alma

que lo grita porque pide salvación.

A todos mis queridos sacerdotes les envió salud, paz en sus vidas, colmena santa les provea de todo

el necesario botiquín.

Les ama

María

A todos mis hijitos por el mundo llueva lo que da Dios en lluvia de colores. Eventos que se suceden

pensados por el Padre son.
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María

Para los enamorados trae Dios la paz y el sosiego, pronto se unan ya, para no separarse ya más.

María.

26 de agosto del año del Señor 2007

Bendición os doy Esthercita soy tu Señor Dios, reír después de una buena broma, pero cuando os

hacen una broma pesada no atináis si a sonreír o a enojarse. Las acotaciones o tonalidades con que

se dicen las cosas tienen mucho que ver con la reacción de quien la recibe.

Las palabras hirientes o mordaces son aguijones que se clavan en el corazón. Hoy os lo digo por si

mañana os hieren, sean calmos y sabrán contestar con razón o bien quedar callados.

Los tropiezos son muchos y hay que librarlos, que mejor sería que dejaran buena enseñanza de todo

ello.

Un padre que da todo al hijo, le hará un bueno para nada, por tanto yo os doy y os dejo también que

caminen y se abran paso por la vida, así sus tiempos les sabrán bien. Si les doy y resuelven cuando

piden con fe y amor. En el amor esta Jesús.

Pero cuanto me gusta que mis hijos aprendan a caminar solos y se abran paso y alcancen sus metas.

Hay quien vive impedido para andar y sus logros espirituales bien pueden compararse a los de un

Santo.

Hay quien sufre por la vida con debilitadas piernas y brazos y no pueden caminar ni servirse solo/a,

dependen de otros para vivir. Ellos mis hijitos añoran estar a las Puertas del Cielo, pero aun en su

desdicha amantes son de los suyos, de sus padres y hermanos.

Cada uno y cada cual tienen su vida contada y han de venir al lugar de Dios cuando sea su hora.

Mientras les pido a mis amorosos hijos no claudiquen, oren y con fe se guíen en el Camino Santo.

Todos sus sufrimientos serán como flores aromáticas a nuestro encuentro.

Deus
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Cd. Valles, SLP 31 de agosto del año del Señor 2007

Señora de los Ángeles, María soy, bendición os traigo por esta mañanita fresca y soleada.

Acaba Agosto ya, y el tiempo sigue volando su curso, a dónde los llevara a todos y cada uno de

ustedes según se han comportado.

Todo sea para bien, Esthercita, yo les amparo con amor y mucho gusto, solo limen asperezas quienes

se han sentido ofendidos porque no es más el patrón que su siervo, ni el siervo que el patrón; todos,

todos son iguales y así debían ser las riquezas dispersadas por igual si fueran amorosos unos con

otros pero como no lo son, dice El Padre; vienen las diferencias.

Luego hay quien pelea tener más que el vecino y no se dejan ganar. Que dolor me causan pues aun

no se dan cuenta de lo importante.

Llueven aun las bondades de nuestro Dios Rey amado, para todos cuanto ha pedido, solo oren no se

olviden de rezar por sus hermanos, también por la conversión de los pecadores quienes agreden a

Dios. Es desigual la carga de trabajo, también de todo se da cuenta el Padre mío.

Mi mensaje sigue siendo el mismo del Padre “que se amen los unos a los otros como el Señor les

ama”. Que se perdonen como buen cristiano. Que se den la mano para caminar juntos. Que protejan a

los niños. Que a pesar de sus diferencias se comprendan y sigan amando.

Que se preparen para el día final y comienzo de la Vida Eterna.

Que esperen con gozo aquel día en que Dios les llame/ sean llamados.

Mis queridos hijos de la Iglesia- Sacerdotes, no se hagan daño que mi Padre amoroso y comprensivo

es con sus hijos que les quiere tanto; sean verdad y vida para sus hermanos.

No se perderán por voluntad del Padre que todo lo sabe, que todo lo ve y que la Paz del Señor quede

en ustedes.

Les ampara siempre.

Crean con Fe

María.
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